



„Die Borderlinestörung in der klinischen Versorgung“

Referent:

Herr Bertram Schneeweiß, Chefarzt der Klinik für Psychosomatik und Psychotherapie im kbo-Isar-Amper-Klinikum Taufkirchen (Vils).

2 Fortbildungspunkte sind bei der Bayerischen Landesärztekammer angefragt.

Wir laden Sie recht herzlich ein.

Prof. Dr. med. Wolfgang Schreiber, M.A.
Chefarzt der Klinik für Psychiatrie,
Psychotherapie und Psychosomatik

Dr. med. Günter Buchinger
Oberarzt

Mittwoch, 24. April 2019
16.00 – 18.00 Uhr

Möchten sie unsere Einladungen und Vorankündigungen
künftig per E-Mail erhalten? Bitte informieren Sie uns über
Ihre E-Mail-Adresse unter sekr.w.schreiber@mainkofen.de

Veranstaltungsort:

Bezirksklinikum Mainkofen
Jugendstilsaal
94469 Deggendorf